

depuis plus d'un an et les témoignages du précurseur lui-même. Car si Jean est réellement le Précurseur, Jésus est indubitablement le Messie.

Réflexions

Jean-Baptiste est en prison, victime de son courage et de sa fidélité à remplir son devoir et sa mission. A sa suite marchent tous les apôtres et un grand nombre de saints et de chrétiens remarquables qui ont mieux aimé perdre la liberté et la vie que de manquer à leur devoir, scandaliser leurs frères et compromettre leur salut éternel. N'oublions jamais que la véritable liberté est l'affranchissement des passions, et la véritable vie, celle de la grâce qui aboutit à la gloire. Dieu ne nous demande pas des sacrifices héroïques, mais de petits sacrifices journaliers. Quel chrétien digne de ce nom oserait les lui refuser ?

Se scandaliser au sujet de Jésus c'est se séparer de lui en ne croyant pas toutes les vérités qu'il a enseignées, ou en manquant gravement à son devoir d'état, ou en sacrifiant l'amour du Créateur à l'amour de quelqu'une de ses créatures.

Que de chrétiens ne sont que des roseaux, remplissant toute leur vie d'alternatives de résolutions et de faiblesses, de désirs et de regrets, de péchés et de repentirs ! Combien d'autres sont esclaves d'une vie mondaine, luxueuse et par suite luxurieuse ! Croient-ils réellement qu'on peut obtenir la récompense sans combattre et remporter la victoire ? Le modèle sera dans tous les pays et dans tous les siècles la vie humble, pauvre et charitable de Jean et de Jésus.

Résolutions

Être plus fidèle dans les petites choses, afin d'être plus éloigné des manquements graves à son devoir ; se retremper dans